Bezirkskönigin spendet für Kindergruppe "Lapislazuli"

Es ist nun seit ein einigen Jahren bereits Tradition, dass das Bezirkskönigspaar des Bezirksverbandes Maifeld für einen caritativen Zweck sammelt. So hat es auch die Bezirkskönigin Christiane Stenzel mit ihrem Prinzgemahl Felix gehandhabt. Der Bezirkskönigin war es ein Herzenswunsch für die Kindergruppe "Lapislazuli" zu sammeln.

Beim Bezirksbundesfest in Keldung wurde im Beisein der Schützenfamilie des Bezirksverbandes ihr Spendenscheck übergeben. Auf diesem stand die stolze Summe von 1.100 €. Die Vertreterinen der Kindergruppe Frau Katja Szislowski-Reuker und Natalie Pauls, freuten sich sehr über die Spende und gab einen kurzen Überblick über die Verwendung von den Spenden.

Sie dankte der Bezirkskönigin und ihrem Prinzgemahl für die großzügige Spende.



Bild v.l. Katja Szislowski-Reuker und Natalie Pauls Kindergruppe "Lapislazuli", Bezirkskönigin Christiane Stenzel und ihr Prinzgemahl Felix.